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ABSTRAK 

 

Khoirunnisa, Implementasi Program khusus kelas riset dalam Menumbuhkan 

Kemampuan Berpikir Ilmiah siswa di MTs Negeri 1 Kebumen. Skripsi, 

Jakarta: Program Studi Pendidikan Agama Islam, Fakultas Ilmu Sosial, 

Universitas Negeri Jakarta, 2023. 

 Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan penyelenggaraan program 

khusus kelas riset dalam menumbuhkan kemampuan berpikir ilmiah siswa di MTS 

Negeri 1 Kebumen. MTs Negeri 1 Kebumen merupakan madrasah yang telah 

ditetapkan oleh Kementerian Agama untuk menyelenggarakan riset. Metodologi 

yang digunakan dalam penelitian ini adalah metodologi kualitatif deskriptif dengan 

pendekatan studi kasus. Sumber data diperoleh dari wawancara, observasi dan studi 

dokumentasi.  

 Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa Implementasi program khusus 

kelas riset dilakukan melalui tiga tahapan yaitu 1) tahap perencanaan. Tahap 

perencanaan meliputi penetapan visi misi dan tujuan, perencanaan kurikulum, 

sumber daya manuasia dan pembelajaran. 2) tahap pelaksanaan. Program khusus 

kelas riset dilaksanakan melalui penambahan mata pelajaran muatan lokal riset dan 

layanan tambahan riset, kunjungan lapangan kerisetan (outting class), kegiatan 

pelatihan dan workshop kepenulisan, serta partisipasi dalam ajang perlombanan 

karya ilmiah seperi MYRES. 3) tahap evaluasi. Evaluasi program khusus kelas riset 

dilakukan dengan evaluasi program setiap bulan yang mengkaji capaian dan 

hambatan yang ada pada program khusus kelas riset. Impelementasi program yang 

dilakukan secara multitahap ini mampu mendukung dan mendorong siswa untuk 

bisa menyusun proposal dan laporan penelitian yang pada prosesnya merupakan 

aktivitas yang memerlukan kemampuan berpikir tingkat tinggi sehingga mampu 

menumbuhkan kemampuan berpikir ilmiah siswa. 

Kata kunci: Implementasi, Madrasah, Riset, Berpikir ilmiah 
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ABSTRACT 

 

Khoirunnisa, Implementation of the Special Research Class Program in 

Cultivating Students' Scientific Thinking Skills at MTs Negeri 1 Kebumen. 

Undergraduate Thesis, Jakarta: Study Program of Islamic Education, Faculty 

of Social Sciences, Jakarta State University, 2023. 

This research aims to describe the implementation of the special research 

class program in cultivating students' scientific thinking skills at MTs Negeri 1 

Kebumen. MTs Negeri 1 Kebumen is a madrasah designated by the Ministry of 

Religious Affairs to conduct research. The methodology used in this research is 

descriptive qualitative methodology with a case study approach. Data sources were 

obtained from interviews, observations, and documentary studies. 

The results of this research indicate that the implementation of the Special 

Research Class Program is carried out through three stages: 1) the planning stage. 

The planning stage includes establishing the vision, mission, and objectives, 

curriculum planning, human resources, and learning resources. 2) the 

implementation stage. the special research class program is implemented through 

the addition of local content subjects on research and additional research services, 

research field trips (outing class), training activities and writing workshops, as well 

as participation in scientific competition events such as MYRES. 3) the control 

stage. The control of the special research class program is done through monthly 

program evaluations that assess the achievements and obstacles in the Special 

Research Class Program. The implementation of this multi-stage program is able to 

support and encourage students to prepare research proposals and reports, which in 

the process require high-level thinking skills and can cultivate students' scientific 

thinking skills. 

Keywords: Implementation, Madrasah, Research, Scientific thinking. 
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 ملخص 

 

خير النساء، تنفيذ برنامج الصف البحثي الخاص في تنمية مهارات التفكير العلمي لدى طلاب 
في كيبومين. رسالة جامعية، جاكرتا: برنامج دراسة التربية   1مدرسة الحديثة الثانوية الحكومية رقم  

 .2023الإسلامية، كلية العلوم الاجتماعية، جامعة جاكرتا،  

وصف تنفيذ برنامج الصف البحثي الخاص في تنمية مهارات التفكير العلمي تهدف هذه الدراسة إلى  
في كيبومين. مدرسة الحديثة الثانوية الحكومية رقم   1لدى طلاب مدرسة الحديثة الثانوية الحكومية رقم  

النهج   1 البحوث.  الدينية لإجراء  الشؤون  وزارة  قبل  من  تعيينها  تم  دينية  في كيبومين هي مدرسة 
المستخدم في هذه الدراسة هو النهج الوصفي الكيفي مع منهج دراسة الحالة. تم الحصول   المنهجي

 .على مصادر البيانات من خلال المقابلات والملاحظات والدراسات الوثائقية

( 1تشير نتائج هذه الدراسة إلى أن تنفيذ برنامج الصف البحثي الخاص يتم من خلال ثلاث مراحل:  
مرحلة التخطيط وضع الرؤية والرسالة والأهداف، وتخطيط المنهاج الدراسي،   مرحلة التخطيط. تشمل 

( مرحلة التنفيذ. يتم تنفيذ برنامج الصف البحثي الخاص من خلال 2والموارد البشرية، وموارد التعلم. 
إضافة مواد محلية عن البحث وخدمات بحث إضافية، ورحلات ميدانية للبحث )خروج عن الصف(، 

 .MYRES ريب وورش الكتابة، وكذلك المشاركة في فعاليات المسابقات العلمية مثلوأنشطة التد 
مرحلة التحكم. يتم التحكم في برنامج الصف البحثي الخاص من خلال تقييمات البرنامج الشهرية  (3

التي تقيم الإنجازات والعقبات في برنامج الصف البحثي الخاص. يمكن لتنفيذ هذا البرنامج المتعدد 
مهارات الم تتطلب  التي  والتقارير،  البحث  مقترحات  إعداد  على  الطلاب  ويشجع  يدعم  أن  راحل 

 .التفكير على مستوى عالٍ وتنمي مهارات التفكير العلمي لدى الطلاب

 .التنفيذ، المدرسة الدينية، البحث، التفكير العلمي  الكلمات المفتاحية: 
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